

BAB V

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan dari hasil penelitian yang sudah dilakukan sebelumnya pada penelitian ini, dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang positif antara stereotipe dengan timbulnya prasangka sosial pada mahasiswa terhadap profesi *sindhen*. Hal tersebut menandakan bahwa semakin tinggi stereotipe terhadap profesi *sindhen*, berarti semakin tinggi juga prasangka sosial yang timbul pada mahasiswa terhadap profesi tersebut. Sebaliknya, jika tingkat stereotipe terhadap profesi *sindhen* pada tingkat rendah, maka prasangka sosial yang timbul pada mahasiswa terhadap profesi tersebut juga dalam tingkat rendah. Menurut hasil kategorisasi dari penelitian ini menunjukkan bahwa tingkat stereotipe yang dimiliki oleh subjek menduduki kategori rendah, sedangkan untuk tingkat prasangka sosial dari mahasiswa tentu saja sesuai dengan pernyataan dari hasil uji hipotesis pada tingkat kategori rendah. Hal tersebut menandakan bahwa dengan tingkat stereotipe terhadap profesi *sindhen* ternilai rendah, maka tingkat prasangka sosial yang dimiliki oleh mahasiswa terhadap profesi *sindhen* juga dalam tingkat rendah.

B. SARAN

Penelitian yang dilakukan ini tentu saja peneliti masih merasa banyak kekurangan dan jauh dari kata sempurna. Maka, berdasarkan seluruh hasil dari penelitian ini, baik dalam proses, penulisan maupun dalam segala aspek penelitian ini, peneliti ingin memberikan beberapa saran berikut ini:

1. Bagi Peneliti Selanjutnya

Kepada peneliti selanjutnya yang berkeinginan untuk meneliti stereotipe dengan prasangka sosial kedepannya, maka diharapkan untuk menyiapkan materi dan alat ukur yang lebih matang lagi kedepannya. Selain itu, diharapkan untuk peneliti yang membuat skala prasangka sosial maupun stereotipe bukan dari adaptasi, diharapkan untuk lebih menggunakan aspek yang paling sesuai untuk digunakan dalam pembuatan alat ukur baru. Selain itu, dalam membuat alat ukur baru hendaknya jumlah aitemnya diperbanyak, tetapi tidak terlalu banyak, sehingga dapat meminimalisir adanya kemungkinan aitem gugur saat melakukan *try out*, setidaknya masih terdapat aitem yang tetap mewakili per-aspek dari skala penelitian tersebut.

2. Bagi Subjek Penelitian

Penelitian ini menunjukkan prasangka sosial yang timbul dari mahasiswa terhadap profesi *sindhen* pada tingkat rendah. Sehingga, peneliti menyarankan bagi mahasiswa sebagai subjek penelitian untuk tetap mempertahankan dirinya dalam memiliki prasangka yang rendah terhadap profesi *sindhen*, selain itu peneliti mengharapkan supaya mahasiswa semakin bijaksana dalam menentukan sikap yang baik dalam menerima informasi atau

pernyataan dari masyarakat terhadap sesuatu hal yang dianggap negatif. Sedangkan stereotipe yang diterima mahasiswa dari masyarakat dalam penelitian ini tergolong pada tingkat rendah, hal tersebut menunjukkan bahwa pemberian sifat negatif di tengah masyarakat terhadap profesi *sindhén* masih pada tingkat rendah, sehingga peneliti mengharapkan kedepannya masyarakat semakin bijaksana dalam menanamkan keyakinan untuk tidak menyimpulkan semua orang yang berprofesi sebagai *sindhén* merupakan orang yang negatif dan harus dihindari. Peneliti mengharapkan bahwa salah satu keyakinan yang baik, maka akan membentuk suatu dasar stereotipe yang baik dan positif pula terhadap profesi *sindhén*, sehingga hasilnya akan berdampak baik pula terhadap timbulnya prasangka sosial yang positif pada mahasiswa ataupun generasi muda lainnya terhadap profesi *sindhén*.